

円小学校学校だより

個性の花咲く円の郷

令和5年11月号

給食の「ジブリ飯」を味わいつつ

11月6日からの一週間の給食は、「となりのトトロ」などのアニメーションを制作したスタジオ「ジブリ」の様々な作品中で、登場人物たちがおいしそうに食べる料理をテーマにした「ジブリ飯」でした。最初の月曜日は、ルパンのミートボールスパゲッティと魔女キキのかぼちゃパイでした。

この料理の出てるルパンは、1979年の映画で、実際には、日本ムービー新社の作品となるようです。後にジブリの看板アニメーターとなる宮崎駿さんが、監督を務めておりその豊かな才能を発揮し始めた作品で、公開から、しばらく経ってから話題となり、私も、ビデオ録画もなく、少ないTVチャンネルの深夜枠で、夜更かしして見たように思います。

映画は、お馴染みのルパンより一味違う趣向で、舞台となる城を、縦横無尽に迫力のアクションで駆け回り、盗んだお宝も余韻を誘う結末で、確かに傑作だとうなずけました。作品中の料理が、給食になる時代が来るとは感慨深いものです。ルパンのテーマ曲は、音楽の教科書にも掲載されています。

当時に比べて、現代は、エンタメを含め、情報量は圧倒的で、その受け取り方も、時や場に制限されることがありません。アニメについても、世界中にファンを広げています。最近のアニメの感情の機微や作画の美には感心するばかりです。

給食を感謝していただきながら、争いに苦しむ国のことも思います。これからも日本のアニメが、世界の人々をなぐさめ、少しでも平和の灯火となってくれたらと願っています。

皆様の御来校 ありがとうございます
11月1~7日 地域が育む「かこしまの教育」県民週間



いもほりは、振替休日中の中学生も手伝ってくれました。

地域おこし隊竹内さん、手作り問題解いてみて。



グランドゴルフは。友の会の皆様30名程の参加で大盛況!



持久走大会では、1年生が新記録での力走



給食「ジブリ飯」週間、ルパンⅢ世のミートボールスパゲッティでスタート!

学校間の研究連携
町内教職員が集う研究授業 中学校からの講師



他校の先生方が、普段は指導していない学校の子どもの姿を客観的にとらえます。

数学が御専門の龍北中学校 山元教頭先生が、1・2年生の算数を御指導くださいました。



本町では、教職員の資質向上を図るため、町内の

の学校間で交流研修を推進しています。他校の授業の工夫や様々な子どもたちの学びの姿にふれることで、視野が広がり、専門性を高められます。教育環境の融和も進みます。

12月の行事予定

日	曜	行事名等
8	金	人権学習会 (家庭教育学級)
		全校PTA
		第2回学校評議員会 第2回円校区教育懇談会
9	土	土曜授業日 (もちつき大会)
10	日	第53回龍郷町ロードレース大会
13	水	町学校保健研究大会
16	土	第5回子ども博物学士講座
22	金	2学期終業式 大掃除

1